

## **Protokolleintrag vom 18.06.2008**

**2008/280**

**Postulat von Dr. Esther Straub (SP) und Myriam Barzotto (SP) vom 18.6.2008:  
Areal Kronenwiese, Räumlichkeiten für eine Kinderkrippe**

Von Dr. Esther Straub (SP) und Myriam Barzotto (SP) ist am 18.6.2008 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, in der geplanten Überbauung Kronenwiese Räumlichkeiten für eine Kinderkrippe zu realisieren.

Begründung:

Die Lage der geplanten Überbauung ist für eine Kinderkrippe prädestiniert, denn das unmittelbar neben der Kronenwiese gelegene Schindlergut ist mit den grosszügigen Parkanlagen und den beiden Spielplätzen ein Paradies für Kleinkinder. Wie die langen Wartelisten der umliegenden Krippen im Quartier zeigen, sind Krippenplätze in dieser Umgebung weiterhin gesucht. Die Kitas können jedoch wegen mangelnder Räume nicht expandieren. Auch für die Familien, die künftig in der Überbauung leben, ist eine Kinderkrippe vor Ort ideal.